

## **Ingénieur général hors classe (2S) Jean-Luc Volpi**

Ayant intégré l'Ecole de l'air en 1982, Jean-Luc Volpi est également diplômé de l'Ecole nationale supérieure du pétrole et des moteurs et de l'Institut français de gestion. Après un parcours dans les fusiliers commandos de l'air, il intègre en 1994 le corps des ingénieurs militaires des essences au sein du Service des essences des armées. Il y occupe différents postes de responsabilité, dont des détachements à l'état-major des armées et au ministère de l'industrie, où il est en charge de la sécurité des approvisionnements et des réserves stratégiques de l'Etat. Par la suite, il commande la base pétrolière interarmées puis, après sa nomination dans le corps des officiers généraux, la Direction de l'exploitation et de la logistique pétrolières interarmées. Ancien auditeur du Centre des hautes études militaires et de l'Institut des hautes études de défense nationale, il est nommé directeur central du SEA de 2013 à 2018, terme de sa carrière militaire. Il est actuellement directeur général de la société du Pipeline Méditerranée-Rhône. Jean-Luc Volpi est officier de la Légion d'honneur et commandeur de l'Ordre national du mérite.